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相鉄グループの相模鉄道㈱ではこれまで、ホーム上での安全対策として点状ブロックや非常停止ボタ
ン、転落検知マットの設置等さまざまな取り組みを行ってきました。２０１７年（平成２９年）には  

相鉄線で最も乗降人員が多い横浜駅（１日平均乗降人員 約４２万人）にホームドアを設置。そして、
今後もより安心してご利用いただけるよう、１日平均乗降人員が１０万人以上の海老名駅・大和駅に 
加え、主要駅である二俣川駅や湘南台駅から順次設置を進め、２０２２年度（平成３４年度）末までに
全駅にホームドアを設置する予定です。 
こがゆ康弘はこれまで、ライトセンターがあり目の不自由な方も多く利用する二俣川駅へのホーム 

ドアの設置を強く要請してきました。各地でホームからの転落や電車との接触事故などが報道される中、
相模鉄道㈱さんのこのたびの決定は高く評価されます。（※このホームドアの設置は国および地方自治体との協
力のもとで進められます。なお、写真、文章の一部は相模鉄道株式会社HPより抜粋させていただきました。） 

 
 
★２０１９年度末まで：海老名駅（１駅） 
★２０２０年度末まで：二俣川駅、大和駅、 

湘南台駅（３駅） 
★２０２２年度末まで：上記以外の駅（２０駅） 
 ※横浜駅は、２０１７年２月に設置済み。  
なお。ホームドアの設置にあたっては、ホーム自体

の補強工事や定位置停止装置（運転士のブレーキ操作
を支援する装置）の準備工事等 を行った後、ホームド
ア本体の設置工事を行う予定です。  
 

横浜市ではこのたび、今年 6 月 6 日に国土交通省より公表された、平成 27 年度 全国道路・街路  
交通情勢調査 一般交通量調査結果に基づき、横浜市内の調査結果を取りまとめました。 
その結果、横浜市の平日 12時間平均交通量は 23,900台で、大都市（全国の政令指定都市と東京都 

特別区を含めた 21 都市）中最も多く、また市内で
最も交通量が多い地点は保土ヶ谷バイパス（南本宿
IC～新桜ヶ丘 IC）の 103,633 台で一般道路では 
全国 1位となっています。 
慢性的に渋滞が発生する保土ヶ谷バイパスは旭区

民にとって、移動時間の増大や大型車両の生活道路 
への進入、大気汚染物質の排出など様々な影響を及ぼしてい
ます。東名高速道路と横浜都心・湾岸エリアを結ぶもう一つ
の道路である横浜環状北西線の開通（平成 32 年度予定）に
より保土ケ谷バイパスの混雑が緩和され、スムーズな走行が
実現するとともに、大気環境の改善も期待されています。 
こがゆ康弘は道路局を所管する常任委員会の委員長として、

引き続き主要幹線道路網の計画的整備に取り組んでいきます。 

民進党 

市内一般道路の上位 3路線（一般国道有料区間を除く） 

横浜駅のホームドア 

順位 交通量(台/12h) 路線名 観測地点 

１ 103,633 保土ヶ谷 BP 旭区桐が作 

２ 42,574 環状 2号線 平戸立体 

３ 42,498 一般国道 1 号 西区中央 2 
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二俣川駅南口再開発事業は相鉄線の拠点駅である二俣川にふさわしい交通広場や道路等の公

共施設の整備や、商業・業務施設、都市型住宅、公益施設の機能導入を図り、魅力あるまちを形成す

るために平成 24年に事業が開始されました。また、今後予定されている JRや東急線との相互直通

運転の開始（平成 31年度下期～）に先立ち、駅舎上部の増築による全面リニューアル工事も行われ

ています。このたび、こうした一連の工事の完成予定と商業施設の概要が明らかになりました。大き

く生まれ変わる二俣川駅周辺が今後も多くの人でにぎわい、魅力あふれるまち旭区・二俣川となるよ

う、地元の議員としてこれからも力を尽くしてまいります。（写真・資料は相鉄HPより抜粋） 

 名称：JOINUS TERRACE（ｼﾞｮｲﾅｽﾃﾗｽ）二俣川 

（南口再開発ビルの名称は COPRE二俣川） 
 開業日：平成 30年 4月下旬（予定）ただし、駅舎 

2階のみ平成 30年 11月を予定 
 店舗数：南口再開発ビル内商業施設約 50店舗、駅舎 

ビル改修で約 40店舗、合計約 90店舗。 

さらに既存の北口相鉄ライフと合わせると 

約 120店舗の大型商業ゾーンとなる。 
 テナント：そうてつローゼンをはじめ、ファッション 

雑貨店・飲食などを予定。 
 その他：南口再開発ビルの商業業務棟には認可保育園、 

地域ケアプラザ、約 10科目のクリニックモール、 

オフィスなどが入り、ファミリー層や高齢者など 

全世代にやさしい「駅と街の結びつきが強化され 

る施設」を目指している。 
既存駅舎は増築により 4 階建となり、南口の商業施設とも

南北連絡道路でつながります。（右図参照）また、エスカレ

ータ等の設置などユニバーサルデザインの採用により南口

交通広場から鉄道への乗り換えがスムーズになります。 

 
 

 
 

こがゆ康弘は区で認定された「あさひの逸品」を
実際に食べ、シリーズでレポートします。第５弾
は、三ツ境駅前の炭火焼肉大衆ホルモン「かもん」
の人気No１「シロコロホルモン」です。 

超ぷりぷりでジューシー！

コラーゲンいっぱいで美容に

も good！ビールとの相性も

抜群です。ぜひ注文してね！ 

☎045-365-5717 

1２月５日より第 4 回定例会
が始まり、新市庁舎の商業施
設の運用条例のほか、水道利
用加入金制度の抜本的見直し
など合計 44 件の議案等が議

論されています。 
12月５日：議案関連質疑 
12月８日：一般質問 
12月 11～14日：委員会審査、12月 19日：議決 

 

 
こがゆ康弘が実際に食して語る・・・ 

実食！「あさひの逸品」 ぱーと⑤ 

 来年４月！(下旬予定) ジョイナステラス二俣川がオープン！ 

 
「第 4回市会定例会」を開会！ 
議案以外にも横浜の様々な課題を審議します！ 

FACE BOOKのｳｪﾌﾞ 
から「こがゆ康弘」 
で検索 

昭和 42年鶴見区生まれ。 
早稲田大学大学院卒業後 13 年間の民間企業勤務を経て、 
横浜市会議員に。２００６年初当選（現在４期目） 
【2017年度】 
常任委員会：建築・都市整備・道路委員会 
      （委員長） 
特別委員会：大都市行財政制度特別委員会 
民進党横浜市会議員団副団長 

連絡通路 
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